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Preguntas de Bienvenido Mr. Marshall

1. ¿Esperabas un final así?¿Qué nos quiere transmitir el director con este final?

Yo esperaba un final más alegre donde los Estados Unidos le proporciona ayuda al pueblo. Creo

que el director nos quiere transmitir la realidad en la viven los habitantes de Villar Campo del

Río. Creo que los sueños demuestran las ansiedades de cada personaje con la llegada de los

americanos, y por consiguiente, sus verdaderas opiniones y sentimientos con la llegada de los

americanos.

2. ¿Cuál es el mensaje general de la película?

El mensaje general de la película es mostrar las condiciones de España después de la Guerra

Civil y la Segunda Guerra Mundial. En estos tiempos de posguerra, los españoles tuvieron que

aparentar algo que no son; tenían que vestirse a sí mismos y  al pueblo de gala para impresionar a

los americanos sin tener los recursos para realmente mejorarse y su pueblo.

3. ¿Cómo están representados los españoles?

Los españoles están representados como personas humildes, vulnerables, desesperados, pero a la

vez optimistas.

4. ¿Cómo aparecen caracterizados los americanos?

Los americanos son caracterizados como ricos y generosos.

5. ¿Qué idea tienen los españoles de los americanos en 1950?

Muchos de los españoles tienen la idea de que los americanos son indios y salvajes.
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6. ¿Qué idea (según la película) tienen los americanos de los españoles?

Según la película, los americanos tienen la idea que todos los españoles son como los españoles

de Andalucía.

7. Después de ver la película, ¿Qué imagen tienes de la España de los años 50? ¿Es la

misma que la idea que tenías antes de ver la película? ¿En qué ha cambiado?

Después de ver la película, tengo una imagen negativa de imagen ya que se pinta una imagen

muy diferente a lo que es hoy. En los años 50, se pintó una España donde sus habitantes sufrían

mucho y les urgía ayuda. Antes de ver la película y tomar este curso,  yo creía que España era un

lugar muy bello con una historia de manera muy similar. Ahora que vi la pelicula, me queda mas

que claro que España ha sufrido mucho hasta llegar a lo que es hoy.


